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INSTRUCTIONS DE MONTAGE DES POMPES DE DIRECTION 

 
Attention !!! 
Pour assurer à votre nouveau produit une durée de vie optimale, suivez les instructions suivantes avant le 
montage. 

 
Attention !!! 
Please read the instructions in this leaflet before installation, to ensure longevity for your product. 
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Comparez la nouvelle et l’ancienne pompe de direction assistée - sont-elles physiquement similaires ? Les 
mesures autour de la poulie/du moyeu sont-elles identiques - et la hauteur par rapport au carter de la pompe 
(mesurée depuis le bord avant d’un point de montage jusqu’au milieu de la première rainure/le bord avant du 
moyeu) est-elle identique ? Les raccords et les montages sont-ils situés aux mêmes endroits ? 

Compare the new and the old power steering pump – are they physically similar? Are measurements around 
the pulley/hub identical – and is the height relation to the pump housing (measured from the front edge of a 
mounting point to the middle of the first groove/front edge of the hub) of this equal?  
Are connections and mountings in equal locations? 

 

Si les constructeurs de véhicules ont des remarques particulières concernant le remplacement de la pompe, 
celles-ci doivent toujours être suivies. 

If the vehicle manufacturers have any special notes regarding replacement of the pump, these must always be 
followed. 
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Rincez le système de direction assistée en retirant les conduits de direction assistée de la crémaillère de 
direction. Prenez note de l’état de l’huile - est-elle propre ou contaminée ? La contamination peut être un 
signe de dégradation des conduits de direction assistée. Les conduits sont souvent dégradés en interne et 
peuvent donc être difficiles à repérer - ils sont cependant souvent dégradés simultanément. Si le système n’est 
pas rincé, la garantie sera annulée. 

Flush the power steering system by removing the power steering lines from the steering rack. Take note of the 
oil condition – is it clean or contaminated? Contamination can be a sign of degradation in the power steering 
lines. The lines are often degraded internally, and thus can be difficult to spot – they are however often 
degraded simultaneously. If the system is not flushed, warranty will be voided. 

 

Manipulez l’ancienne pompe de direction assistée avec précaution. Lors du retour, tous les bouchons présents 
dans la nouvelle pompe doivent être transférés dans l’ancienne. 

Handle the old power steering pump with care. Upon return, all plugs present in the new pump must be 
transferred to the old pump. 
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Si la nouvelle pompe de direction assistée est fournie sans poulie, il est nécessaire de la transférer de 
l’ancienne pompe. Sinon, il faut se procurer une nouvelle poulie auprès du constructeur du véhicule. 

If the new power steering pump is supplied without a pulley, it is necessary to transfer this over from the old 
pump. Alternatively, a new pulley must be sourced from the vehicle manufacturer. 

 

 

Si un capteur de vitesse/débit est installé, il doit être retiré de l’ancienne pompe de direction assistée et 
réutilisé sur la nouvelle. Sinon, il faut se procurer un nouveau capteur auprès du constructeur du véhicule. 

If a speed-/flow sensor is fitted, it must be removed from the old power steering pump and reused on the new 
one. Alternatively, a new sensor must be sourced from the vehicle manufacturer. 
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Après le montage de la pompe de direction assistée et la reconnexion des conduits de direction assistée, le 
système est rempli d’huile de direction assistée neuve, conformément aux spécifications du constructeur du 
véhicule. Il est important de purger le système, ce qui peut être fait en laissant le véhicule tourner au ralenti et 
en continuant à tourner le volant de butée en butée. Veillez à ce que le réservoir de liquide contienne toujours 
de l’huile. 

Following the fitment of the power steering pump and subsequent reconnection of the power steering lines, 
the system is filled with new power steering oil, in accordance with the vehicle manufacturer’s specifications. 
It is important to bleed the system, which can be done by letting the vehicle idle, and continue turning the 
steering wheel from lock to lock. Ensure that oil is always present in the fluid container. 

Après avoir purgé le système de direction assistée, vérifiez et complétez le niveau d’huile si nécessaire. Sur 
certains véhicules, il peut s’avérer nécessaire d’utiliser une pompe à vide pour éliminer complètement tout 
blocage d’air dans le système. 

Having bled the power steering system, check and top up the oil level if necessary. In some vehicles, it may be 
necessary to use a vacuum pump to fully eliminate any air locks in the system. 
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Vérifiez l’absence de fuites dans le système de direction assistée. 

Check the power steering system for leaks. 

 

 

L’ancienne pompe de direction assistée doit être retournée dans son emballage d’origine. Le démontage ou 
l’endommagement de la pompe peut entraîner la déduction ou le rejet de la consigne. 

The old power steering pump must be returned in the original packaging. Dismantling or damaging the pump 
can result in deduction or rejection of deposit. 
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